



# 高生の丘

北九州市立高生中学校  
 学校通信 12月号 No.15  
 発行責任者 校長 寺田 訓康  
 TEL 881-3276  
 平成29年12月 1日発行

## ■ 地域の皆さんと共に過ごした2学期！

「情けは人の為ならず」って知っていますか？  
 生徒会も新役員でスタートを切り、期末考査も終わり2学期も終盤を迎えました。皆さんにとってこの2学期はどのような2学期だったのでしょうか？

高生中学校は皆さんたちだけのものではなく、地域の方のものでもあります。皆さんにとって誇らしい学校だけではなく、地域の方にも誇りに感じてもらえる学校になると素晴らしいですね。体育大会や文化発表会には多くの方に来校いただき、大変ありがとうございました。

他にも、9月14日に地域の方やALTのエリカ先生と一緒に戸畑歴史探検で「ニッスイパイオニア館」と「わかちく資料館」を見学しました。私たちの街戸畑は、素晴らしい歴史を持っています。戸畑の歴史を知ってもっと戸畑の街を好きになってください。

続いて、文化発表会が終わった11月11日に、牧山東市民センターで地域の一人暮らしのお年寄りと一緒に食事を楽しむ「ふれあい交歓会」がありました。食事の前に、家庭部よりマスコットをプレゼントし、ダンスと小東の囃子方の演技がありました。食事の配膳や片付けも手伝ってくれて大変地域の方から喜んでもらいました。

最近では牧山小学校の100周年記念に小東山の囃子方が参加して、寄せ太鼓を披露してくれました。



また、その後の懇親会でも素晴らしい演奏を披露して、多くの方に感動を与えてくれました。

これらの他にも、高生中学校の皆さん

は、地域や社会のために、様々な場面で活躍しています。その活動はきっと自分にもプラスになっているはずです。これから、自分のためだけでなく周りの人々のために活躍できる高生中学校生徒であってほしいと思います。「情けは人の為ならず」とは、「人に優しくすると、巡り巡って自分のためになる」という意味です。クラスの友達や家族だけでなく、より多くの人にやさしい気持ちで接してください。



## ■ 避難訓練を実施しました。

期末考査二日目の11月22日(水)に不審者対応避難訓練を、24日(金)にJアラート対応避難訓練を実施しました。

君たちが生まれる前の2001年に大阪の小学校に不審者が侵入して多くの人を傷つけるという事件がありました。その事件以後、校門を閉めるようになりましたが、校門を閉めていても不審者は学校に入れます。不審者対応として望まれるのが挨拶だそうです。学校や地域で知らない人に「こんにちは」「何かお探ですか？」などと声をかけると、不審者は困ってしまうそうです。今、高生中学校は元気な挨拶であふれています。でも、もう少し進んで困っている人を見かけると「お手伝いしましょうか？」などと声をかけたらどうでしょうか？そしてその雰囲気地域に広げてみませんか？きっと、そんな街ならきっと不審者もいなくなると思います。

また、Jアラートは、大きな災害が起こるときに発令される警報です。警報が発令された後、あまり時間がなく災害が発生する恐れがあります。そこで、学校では頭を守るために机の下に隠れましょう。また、外にいるときはできるだけ頑丈な建物に避難してください。



## ■ 高生中学はこんなところでも頑張っています。

・テニス部(女子)

新人大会

11月4日(土) 三萩野庭球場 **市内大会優勝**

11月25日(土) 博多の森競技場

**福岡県大会ベスト8**

11月3日(金) 個人中野・飛松ペア 県大会出場

・体操部

11月5日(日) 総合体育館

中須賀君(2年) **福岡県ベスト4**

・卓球部

11月4日(土) 浅生スポーツセンター

日高さん 新人区内大会1年の部 **3位**

・北九州市読書感想文

優良賞 高崎さん(2年)、小林さん(3年)

入選 恒石君、今村さん、梶川さん、中嶋さん(1年)

梅谷さん、甲木さん、永島さん(2年)

今村さん、杉元さん、安枝さん(3年)

・北九州珠算選手権大会

個人総合優勝

中学生以上の部 松川さん(2年)

・人権ポスター

梶山さん(3年) ポスターが選ばれて、掲示されています。

## ■ これからの主な行事です。

- 12月 4日(月)～8日(金)  
人権週間の取組(「明日への伝言板」の聴取)  
5日(火) 5, 6校時  
「ことばの力」川端知義氏講演会  
8日(金) 芸術鑑賞教室(2年生)  
北九州市立美術館  
15日(金) 大掃除  
18日(月) 消防士によるキャリア教育(1年)  
19日(火) 2年生クラスマッチ  
19日(火)～21日(木)  
保護者・担任懇談会(詳細は別紙)  
22日(金) 終業式  
1月 9日(火) 第3学期始業式



pixta.jp - 7617112

## ■ 保護者の皆様へのお願い

### 3年生の保護者の皆様へ

進路決定の時期が近づいてきました。期末考査の様子を見ても、3年生は大変よく頑張っているようです。この頑張りを本番で発揮できるように、学校と家庭で力を合わせて取り組んでいきたいと思っています。次の点をご家庭でも気を付けてください。

- ・書類提出時に注意してください。  
校内点検を行いますので、県や高校発表の提出日時より早めに集めます。期日に間に合うように提出してください。また、「名前と住所が住民票と一致しているか」「シャチハタの印鑑を使用していないか」などにもご注意ください。
- ・健康が第一です。  
今までの頑張りを十分に発揮するためには万全の体調が必要です。これから、インフルエンザ等感染症が流行します。早寝・早起き・朝ごはんなどの規則正しい生活をご指導ください。また、人ごみにはいかない・帰宅時のうがいや手洗いもお願いします。(これは、1, 2年生も気を付けてください。)

### 全ての保護者の皆様へ

#### ・アンケートのお願い

高生中学校では2学期の反省をもとに、より良い3学期にしたいと生徒と保護者の皆様にアンケートをお願いしています。特に、保護者の皆様には、学校生活などで分かりにくい面もあると思いますが、日常のお子様との会話の中で感じられている学校への感想や意見をお聞かせください。皆様のご意見を参考に、生徒たちが楽しく通える学校にしたいと思っています。どうぞご協力をお願いします。

日時は、保護者懇談会に参加される保護者の方は、懇談時に、期間中に来られない保護者の方は15日(金)に生徒を通じて配布しますのでお願いします。